



げやきっ子

令和4年9月29日
六栄小学校だより
第10号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

9/26・27 修学旅行 平和について学びました



1日目：平和公園での平和集会、原爆資料館見学・語り部さんの講話
大浦天主堂・グラバー園見学

2日目：ハウステンボス、九十九島水族館きらら見学

1日目は、原爆資料館見学、講話を聴くことで、原爆の恐ろしさ、平和の尊さについて事前学習したことをさらに深めることができました。

2日目は、仲間とともに多くの楽しい思い出作りができました。

学級閉鎖になった場合のことを考え、修学旅行キャンセル保険に加入するなど心配はつきませんでしたが、全員が参加して実施することができて本当によかったです。

子どもたちのワンショット



前期終了を前に、全児童が英語アンケートをタブレットで行いました。

もちろん1年生もです。QRコードを読み込むのですが、6年生がサポートしてくれました。

長洲町の1・2年生は、週に1回、ジョアナ先生と英語を楽しく学んでいます。3年生以上は週2回、英語の授業を行っています。



9月20日(火)朝の1枚。台風一過。朝から晴天でしたが、正門、げやき付近、運動場・中庭に落ちた幹、小枝、葉っぱを6年生が掃除してくれました。

文句一つ言わずに、(私が6年生なら言いそうです)全員が黙々と活動してくれました。



9月20日(火)昼休み。

13:20の1枚。

六栄小校長室のいいところは、運動場が机横の窓から見えることです。久しぶりに多くの子どもたちがこの時間まで運動場で走り回りました。熱中症予防のため、暑さ指数(WBGT)28以上は13:15まで、31以上は屋外での遊びを禁止にしていたからです。「水筒置かせてください」これも久しぶりでした。